

BIG ISSUE

Suardi Saleh Bersama Ulfah Nurul Huda Semangati Ribuan Guru di Upacara Hardiknas 2024

Asridal - BARRU.BIGISSUE.ID

May 2, 2024 - 17:14



Bupati Barru Ir.H.Suardi Saleh,M.Si didampingi Plt.Ketua TP PKK Kabupaten Barru drg.Hj.Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS hadir di Upacara Hari Pendidikan Nasional Tingkat Kabupaten Barru Tahun 2024 yang dilaksanakan di Dusun Mareppang Desa Nepo Kecamatan Mallusetasi

BARRU - Bupati Barru Ir.H.Suardi Saleh, M.Si didampingi Plt.Ketua TP PKK Kabupaten Barru drg.Hj.Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS hadir Upacara Hari Pendidikan Nasional Tingkat Kabupaten Barru Tahun 2024 yang dilaksanakan di Dusun Mareppang Desa Nepo Kecamatan Mallusetasi, Kamis (02/05/2024)

Pada kesempatan ini Bupati Barru selaku Inspektur Upacara dalam amanatnya membacakan sambutan Menteri Pendidikan Kebudayaan dan Riset Teknologi (Mendikbudristek) Nadiem Anwar Makarim.

Dikatakan, Lima tahun terakhir ini adalah waktu yang mengesankan bagi perjalanan dikemendikbudristek sebagai pemimpin gerakan Merdeka Belajar, dan Bukan hal yang mudah mengubah perspektif tentang proses pembelajaran.

Kemudian, Lanjut Suardi, ketika langkah kita mulai serempak, kita dihadapkan dengan tantangan yang tak pernah terbayangkan yakni pandemi.

" Dampak yang ditimbulkan mengubah proses belajar mengajar dan cara hidup kita secara drastis , namun Pandemi juga memberi kesempatan untuk mengakselerasi perubahan dengan bergotong royong kita berjuang untuk pulih dan bangkit kembali menjadi jauh lebih kuat ", Urai Bupati.

Dengan gerakan Merdeka Belajar, Kini anak anak Indonesia merasa merdeka saat belajar di kelas, para Guru berani mencoba hal-hal baru karena mendapatkan kepercayaan untuk mengenal dan menilai murid muridnya, para mahasiswa siap berkarya dan berkontribusi karena ruang untuk belajar tidak lagi terbatas didalam kampus, serta seniman dan pelaku budaya terus didukung untuk berekspresi menghasilkan karya kreatif.

Melalui sambutan tertulisnya, Nadiem dengan penuh harapan, menitipkan Merdeka Belajar kepada anda semua, para penggerak perubahan yang tidak mengenal kata menyerah untuk membawa indonesia melompat ke masa depan.

" Selamat hari Pendidikan Nasional mari terus bergotong royong menyemarakkan dan melanjutkan gerakan Merdeka Belajar ", Tutup Bupati

Pada bagian lain, Suardi Saleh didampingi drg.Hj.Ulfah, Wakil Bupati, Unsur Forkompimda beserta Jajaran se usai upacara melanjutkan kegiatan dengan halal bihalal dengan seluruh Peserta upacara yang terdiri dari Para Kepala Sekolah, Pengawas dan Guru TK, PAUD, SD, dan SMP se Kabupaten Barru.

Hadir : Plt. ketua TP PKK Kab.Barru, Wakil Bupati Barru, Unsur Forkopimda Pabung Kodim 1405 Parepare, Kasi Intel Kejari Barru, Ketua Pengadilan Agama Kab.Barru, Sekda Barru, Para Pimpinan OPD, Mewakili Ketua DPRD Kab.Barru/ Drs.H.Muh.Arkil, perwakilan Ketua Dewan Pendidikan, Para Camat Se Kab.Barru, Kapolsek Mallusetasi, Danramil Mallusetasi, Para Lurah dan Kades Se Kec.Mallusetasi, para peserta Upacara.